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1 Timoteo 3:16-4:1 
Representando a Dios 

                                                       Por Chuck Smith      

                                                                                                                                                                       

(INTRODUCCION - NARRADOR) Bienvenidos a LA PALABRA DE DIOS 

PARA HOY, presentando la enseñanza bíblica del Pastor Chuck Smith de Calvary 

Chapel en Costa Mesa, California. 

El Pastor Chuck está al presente conduciéndonos en un studio versículo a 

versículo a través del libro de 1era Timoteo.  

En la edición de este día de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, estaremos 

mirando nuevamente la responsabilidad que cada uno tiene en representar adecuadamente 

a Dios.     

Así que abramos nuestras Biblias en 1era Timoteo capítulo 3, versículo 16 

mientras el Pastor Chuck Smith comienza la lección de este día. 

 (CUERPO – PASTOR CHUCK)  

Timoteo fue dejado en Efeso por Pablo para fortalecer la iglesia. Es a Timoteo en 

Efeso que Pablo está escribiendo y dándole instrucciones en las cosas del gobierno de la 

iglesia.  

Habiendo declarado las cualidades de los diáconos, los sobreveedores y las 

diaconisas, nuevamente cuando usted llega a estas cualidades se da cuenta que muy pocas 

personas podría verdaderamente calificar para estos oficios. Estas características 

requeridas para los que están en roles de liderazgo son más estrictas que el promedio, 

usted podría decir. Requiere una vida de compromiso. Y muchas personas podrían, como 

resultado de estos requerimientos, sentirse no calificados para tomar una posición de 

autoridad dentro de la iglesia. Y así que en el versículo diez y seis Pablo declara, 

E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad: (1 Timoteo 

3.16) 

Grande es el misterio de la piedad. Grande es el misterio de ser como Dios. Estas 

características y rasgos que son descriptos, son las características y rasgos de Dios. El 

quiere que seamos como El. Así que las personas que me miran, pueden entender de que 
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trata Dios. Y este es todo el entendimiento que muchas personas podrán llegar a tener de 

Dios, es lo que ellas observan en la vida de seguidores de Dios. Así que cada uno de 

nosotros somos representantes de Dios en el mundo. Pero los que tienen la posición de 

anciano o sobreveedor tienen una mayor responsabilidad de ser representantes de Dios al 

pueblo. Y Dios no lo toma a la ligera como le representamos a El. 

Y así que para los que están en la posición de sobreveedor, hay un estándar más 

ajustado por el cual ellos pueden vivir. Sin mancha, de buena reputación, verdaderamente 

fuera de la iglesia, por la forma de vida que ustedes viven que no traiga vergüenza a 

Jesucristo o al evangelio de Jesucristo. 

Ha sido una triste tragedia de la historia de la iglesia que con frecuencia el 

liderazgo no toma esa asombrosa responsabilidad de representar a Dios lo 

suficientemente serio. Pablo habla acerca de caer en el lazo del diablo. Y Satanás 

seguramente busca atrapar ministros. Y siempre es una tragedia, una cosa muy triste 

cuando usted ve a un siervo de Dios siendo atrapado en la trampa del enemigo por el 

reproche que esto trae sobre el Evangelio. Como Natán le dijo a David en cuanto a su 

pecado con Bethsabé. “Mas por cuanto con este asunto hiciste blasfemar a los enemigos 

de Jehová, el hijo que te ha nacido ciertamente morirá.” (2º Samuel 12.14) 

Pienso cuanto más el Señor le usa, más grande son las tentaciones que el enemigo 

pone en su camino. 

Grande es el misterio de ser como Dios. Dios quiere que nosotros seamos como 

El. Este es su propósito al crearnos. Y cuando El nos creó, El nos creó como El. El nos 

hizo a su imagen y conforme a Su semejanza. Este era el propósito de Dios que seamos 

como el. ¿A qué se parece El? Dios es amor. Dios quiere que el amor domine nuestro ser. 

Dios es puro, Dios es santo. El quiere que seamos puros. El quiere que seamos santos. 

Dios es amable. Dios es compasivo. Dios es paciente. El quiere que seamos amables, 

compasivos y pacientes. El quiere que yo sea cual El es. Hay cosas que muchas personas 

que aceptan que ser como Dios es la cosa más grande que le pudiera pasar a una persona. 

Y ellos tratan de ser como Dios porque encontramos que siempre que tratamos de ser 

como Dios, hay otras fuerzas que obran dentro nuestro, impidiéndonos de nuestras metas. 

Como lo describió el apóstol a los Romanos en el capítulo siete  “apruebo que la 

ley es buena. Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero, eso hago. 
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pero veo otra ley en mis miembros, que se rebela contra la ley de mi mente, y que me 

lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis miembros.” (Romanos 7:16, 19, 23) 

 
Consiento con lo que es bueno. Pero como hacerlo, no puedo encontrar la forma. 

Y nosotros nos vemos en esa posición muchas veces. Consiento con lo que es bueno. Es 

lo que debería hacer. Pero ¿Cómo hacerlo? Ahí es donde yace el problema. Y el clama. 

“¡Miserable de mí! ¿quién me librará de este cuerpo de muerte?” (Romanos 7.24) 

“Grande es el misterio de la piedad,” ser como Dios. 

 
Es un gran misterio que está siendo resuelto. Fue resuelto en la encarnación. 

“indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad.” Pero Dios solucionó el misterio 

por medio de la encarnación de Jesucristo, puesto que  

Dios fue manifestado en carne, (1 Timoteo 3.16) 

Una declaración lisa y llanada que Jesucristo es Dios. “Dios fue manifestado en 

carne.” Y el propósito de la encarnación era traer al hombre a la semejanza de Dios o 

ayudarnos para ser como Dios. “Dios fue manifestado en carne.” 

Justificado en el Espíritu [aprobado en ser justo], (1 Timoteo 

3:16), 

El Espíritu le condujo al desierto para ser tentado por el diablo, y El pasó toda 

prueba. El resistió la tentación. Permaneció fiel y obediente a los primeros mandamientos 

de Dios. “Fue justificado o probó ser justo en el Espíritu.” 

Visto de los ángeles, (1 Timoteo 3:16),   

Después de Su tentación, los ángeles vinieron y le ministraron. “Dios fue 

manifestado en la carne, justificado en el Espíritu, visto de los ángeles.” Dios habita en 

una luz que el hombre no puede acercarse. Los que tuvieron visiones de Dios nunca 

tuvieron una visión de una forma. Había simplemente esa brillantez de la gloria que brilló 

a partir de Su ser. Mirando directamente a la luz, una luz brillante, todo lo que usted 

puede observar es simplemente luz. 

Pero usted no tiene sentido de forma porque todo lo que usted puede ver es la luz. 

Usted no ve la pequeña bombilla, no ve el filamento dentro de la bombilla. Usted 

simplemente ve la brillantez de la luz. 
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Así que Dios, la gloria de Su presencia tan abrumadora. La brillantez sale de este 

Creador del universo. Llámelo energía o lo que sea que usted desee, esto debe estar 

emanando de Dios. Es posible que los ángeles nunca hayan visto la forma pero solamente 

la brillantez que proviene de Su presencia. Hast que El fue “hecho carne y fue visto de los 

ángeles” El estaba, 

Predicado a los gentiles, (1 Timoteo 3:16), 

Como Pablo dice al Rey Agripa en cuanto a su experiencia en el camino de 

Damasco, el le dice que el Señor le llamó a ir a los Gentiles, para llevarlos de la 

oscuridad a la luz. Del poder de Satanás a Dios. Y entonces El fue, 

 

Creído en el mundo, (1 Timoteo 3.16) 

Por todo el mundo, los que creen en Jesucristo. Los que creen que Dios fue 

manifestado en carne. Y luego El fue, 

Recibido arriba en gloria. (1 Timoteo 3:16). 

El dijo he venido del Padre, Yo voy al padre. En Su regreso al Padre. En Su 

regreso al Padre, el ciclo estaba completo. Su ministerio fue cumplido. Jesús vino a 

manifestar al hombre lo que Dios es. Y El fue el testigo fiel y verdadero. Todo lo que 

necesitamos conocer de Dios, lo descubrimos en Jesucristo. “No que alguno haya visto al 

Padre, sino aquel que vino de Dios; éste ha visto al Padre.” (Juan 6.46) Le hizo conocido, 

declaró El. 

 “Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los 

padres por los profetas, en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien 

constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; el cual, siendo el 

resplandor de su gloria, [la brillantez de Su gloria]” (Hebreos 1.1-3) Así que El cumplió 

Su propósito manifestándonos a Dios y cumplió el propósito de redimir al mundo para 

Dios por medio de Su muerte en la cruz. 

 
Así que ahora al regresar al Padre, El esta prometiéndole que El habrá de 

enviarles al Espíritu Santo. Uno que vendría a su lado para ayudarles. “Y yo rogaré al 

Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: el Espíritu de 

verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le 
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conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros.” (Juan 14.16,17) Y El nos dice 

que cuando el Espíritu venga, recibiremos poder. ¿Qué clase de poder? Poder para ser 

como Dios. Grande es el misterio de ser como Dios. Usted no puede ser como Dios con 

su mejor esfuerzo no importa cuan arduamente trate. No está en su naturaleza o nuestro 

poder el cambiar nuestra naturaleza para ser como Dios. La única forma de ser como 

Dios es por medio del Espíritu Santo obrando en mi y cambiando esta naturaleza. 

 
Y así que, la venida del Espíritu Santo sobre la iglesia fue la prueba que Jesús 

había en verdad ascendido al Padre. Porque esta fue Su promesa cuando El fue al Padre, 

El iba a enviar el Consolador. Ese ayudante, el Espíritu Santo. Pero si me voy, les enviaré 

a El. Y así que Jesús envió al Espíritu Santo y a través del poder y la obra del Espíritu 

Santo dentro de mi vida, la semejanza es posible ahora. Y al estar sometido a diario a la 

obra del Espíritu Santo en mí cada día, me hace un poco más como Dios. 

Como dijo el apóstol “Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; 

pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que 

está delante, prosigo a la meta,” (Filipenses 3.13-14) ¿Cuál es la meta? Ser como Dios. 

Semejantes a Dios. Como Dios. Y así que estoy en este camino. Y como dijo Juan. 

“Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; 

pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él” (1 Juan 3.2) Uno de 

estos días Su obra será completada en nosotros y seremos como Dios. Y los propósitos de 

Dios serán cumplidos en Su creación para el hombre. Porque Dios creó al hombre para 

ser como El y a través de Jesucristo, y el poder del Espíritu Santo, soy restaurado a la 

imagen de Dios. 

 
Grande es el misterio de ser como Dios. Pero este misterio esta resuelto en la 

encarnación y a través de la obra del Espíritu Santo que Jesús ha enviado. 

Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos 

algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a 

doctrinas de demonios; (1 Timoteo 4.1) 
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Aquí Pablo habla de un alejamiento de la fe. Hay algunos que proclaman que tal 

cosa es una imposibilidad. Pero “El Espíritu habla expresamente, que en los últimos 

tiempos muchos apostatarán de la fe.” Jesús hablando de Su regreso dijo “cuando venga 

el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra?” (Lucas 18.8) Una pregunta. El también dijo 

a Sus discípulos que por causa de la abundante iniquidad de la tierra, el amor de muchos 

se resfriará. Y así que esto significa que vivir en los últimos días habrá de ser vivir bajo 

situaciones de gran presión. Estamos encontrando lo que es verdadero. 

 

La oportunidad de cumplir las fantasías de pecado para una persona, están por 

todas partes. Usted puede disculparse ahora en cada tipo de fantasía de pecado que usted 

pudiése desear. La ruptura de los valores morales, ha abierto las puertas de la oportunidad 

a cada  uno para indultarse a ellos mismos en su carne. 

Jesús dijo “porque la iniquidad de la tierra abunda, el amor de muchos se 

resfriará” El Espíritu habla expresamente que en los últimos días muchos se apartarán de 

la fe.” No es fácil vivir la vida cristiana en este mundo en el cual vivimos hoy que es tan 

dado a la carne. Usted no puede mirar los medios sin ser expuestos en alguna forma o 

otra a las cosas de la carne. No es fácil vivir una vida Cristiana ahora. Estos últimos días 

habrán de ser difíciles. El guardar la fe, habrá de ser un compromiso positivo. Como 

Daniel usted tendrá que determinar en su corazón que no habrá de contaminarse con las 

oportunidades en el mundo que le rodea. Pero que usted habrá de vivir completamente y 

totalmente para Dios una vida a semejanza y usted no puede hacerlo sin el poder del 

Espíritu.  

 (CIERRE - NARRADOR)  Regresaremos  con más de nuestro estudio versículo 

a versículo a través del libro de 1era Timoteo en nuestra siguiente lección cuando 

el Pastor Chuck Smith continúe hablando acerca de las dificultades de vivir la 

vida Cristiana en estos últimos días. Y esperamos que usted pueda hacer planes de 

acompañarnos. 

 (PROMO)   

 (CIERRE - NARRADOR)  Asegúrese de acompañarnos en nuestra próxima 

edición cuando el Pastor Chuck Smith continúe su estudio versículo a versículo de 1era 
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Timoteo. Esto será aquí en la siguiente edición de LA PALABRA DE DIOS PARA 

HOY. Y ahora nuevamente aquí está el Pastor Chuck Smith. 

 (PASTOR CHUCK)  Ahora, quiera el Señor estar con usted y hacer uqe usted 

abunde en todas las cosas en Cristo. Que el amor de Dios se incremente en sus corazones 

y en sus vidas, al establecerle Dios en la fe y en su caminar con El. Dios este con usted y 

Dios le bendiga y le guarde por medio de Su Espíritu, en todas las cosas en Cristo Jesús.             

 (CIERRE – NARRADOR)  Este programa ha sido patrocinado por LA 

PALABRA DE DIOS PARA HOY, en Costa Mesa, California. 


